



Alex Valls, elegido Presidente del grupo de derecho automovilístico de Baker & McKenzie

Alex Valls, Socio responsable del Departamento Laboral de Baker & McKenzie Barcelona, ha sido nombrado Presidente del Grupo de Derecho Automovilístico de la Firma de abogados a nivel global. Alex, que ocupará el nuevo cargo durante los próximos 4 años, está considerado como uno de los mejores especialistas en Derecho Laboral en España por los principales directorios como Chambers Global, Chambers Europe, Legal 500, Best Lawyers, PLC Which Lawyer y the International Who's Who of Management Labour and Employment Lawyers. Su elección como Presidente responde a su dilatada experiencia en negociaciones colectivas y otros asuntos laborales en el sector automovilístico.

El grupo de Derecho Automovilístico está formado por cerca de 100 especialistas en diferentes áreas de práctica como laboral, mercantil, fiscal, propiedad intelectual, procesal y compliance, entre otras. Para Alex, los principales objetivos tras su nombramiento son “consolidar nuestra actual relación de asesor preferente de l

...